



**Nombre de alumno: DIANA  
GUADALUPE GARCIA ESPINO**

**Nombre del profesor: LIC. MARIA  
CECILIA ZAMORANO RODRIGUEZ**

**Nombre del trabajo: ENSAYO**

**Materia: LEGISLACION EN LA SALUD Y  
ENFERMERIA**

**Grado: 8°**

**Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de enero del 2021 .

En este ensayo hablare acerca de la profesión de enfermería con la finalidad de poder saber la importante que es saber todo acerca de la profesión que hoy en día muchos seres humanos emprenden como bien sabemos enfermería es un labor de gran importancia ya que es el que se encarga de brindar cuidados a los pacientes graves con la finalidad que el paciente mejore en la estancia en la que él esta dentro de todo esto los enfermeros se basan sobre los diagnósticos que los doctores implementa al paciente esto con la finalidad que el o la enfermera realice las actividades escritas el labor de una enfermera es de gran importancia ya que de ellos depende la estancia del paciente en el hospital, este carrera no es fácil ya que la enfermera no solo cuida si no que realiza las siguientes actividades: suministran medicamentos, completan tareas administrativas, extraen muestras para realizar análisis, higienizan a los pacientes, monitorizan su estado y su evolución y brindan instrucciones para que continúen el tratamiento una vez que abandonen el hospital, todo aquel ser humano que elige estudiar esta carrera es porque realmente tiene una vocación para poder ayudar a las personas que lo necesiten, la evolución de la enfermería sigue actualizándose, hasta cierto punto, la misma trayectoria que las modificaciones del concepto y función de esta profesión, los estudios de Florence nightingale en el siglo XIX fueron concebidos desde un punto de vista que se basó en la epidemiología, todo esto es de gran importancia ya que mediante esto podemos conocer más sobre la profesión que muchos eligen, tenemos que conocer toda la historia de la enfermería ya que no es una carrera fácil ya que es la que se encarga más de la vida de los pacientes, otro punto de mas importancia es saber que la palabra enfermería deriva del latín

(infirmus), que vendría a ser algo así como lo relacionado con los no fuertes. Creo que podríamos decir que la enfermería es tan antiguo como la humanidad ya que las personas siempre han necesitado cuidados de enfermería cuando están enfermos o heridos, se dice que a lo largo de los años, las guerras han aumentado la necesidad de enfermeras y han tenido una gran influencia en la evolución de la enfermería por eso mediante Florence Nightingale, es considerada como la madre de la enfermería moderna, destacándose por sus servicios en la guerra de Crimea de 1853 a 1856 Los esfuerzos de saneamiento disminuyeron drásticamente la tasa de mortalidad y a su vuelta fundó la Escuela Florence Nightingale para Enfermeras en Londres, Fue así cuando se realizó el primer paso para la auténtica profesionalización de la enfermería se dice que en 1861 las enfermeras empezaron a usar uniforme. Hoy día, la enfermería es ampliamente reconocida en el mundo, a la enfermería se le ha denominado la más antigua de las artes y la más joven de las profesiones. Ha atravesado numerosas etapas y ha formado parte de los movimientos sociales, tal como profesión se debe considerar desde dos puntos de vista de gran importancia una es el esfuerzo organizado y el otro sistemático, para poder obtener una profesión como enfermería es importante tener conocimiento especializado, formación profesional, control sobre el contenido del trabajo, tener espíritu de servicio a la comunidad, como tal una profesión es una actividad especializada del trabajo dentro de una sociedad a quien ejerce una carrera se le puede llamar profesional, a base de esto se le puede decir que no solo es confrontar los problemas con relación al trabajo sino también en su profesión como enfermeros, como tal la enfermería es la que se ocupa de los cuidados

del enfermo y otros trabajos relacionados con la prevención y la salud pública, como sabemos esto abarca las funciones y los deberes a cargo de quienes han recibido una formación y preparación en el arte y ciencia de la enfermería la profesión de enfermería se basa y tiene tres aspectos los cuales abarca los puntos de gran importancia ética es la disciplina fisiológica que estudia el bien y el mal de las relaciones con la moral el comportamiento humano, otro punto es arte de intuición: La intuición desde el punto filosófico es «el poder de obtener los conocimientos que no se pueden adquirir ya sea por inferencia u observación, por la razón o la experiencia, tenemos también la aceptación del otro: es la capacidad de aceptar a la persona que cuida como un ser humano y que su presencia es fundamental para el cuidado de muchos, tal estos punto son importantes siempre tenerlos en cuenta ya que nos implementamos mas y sabemos el momento de actuar, otro punto de gran importancia es también saber el desarrollo que se hace en el acto profesional, es tal un proceso por el que las personas progresan a través de una serie de etapas caracterizadas por distintas tareas de un buen desarrollo, actividades y las relaciones que tiene como tal es importante que señalemos que existen diferentes modelos de desarrollo profesional, tales como el ciclo de vida, este ciclo nos indica y permite saber que los trabajadores se hacen frente a las tareas, modelo basado en la organización, este modelo nos indica que los profesionales pasan por varias fases, modelo del patrón de dirección, este modelo nos indica como el personal contemplan su profesión , todo este es de gran importancia saberlo ya que a base de eso podemos ser un gran profesional otro punto importante es saber que los profesionales de enfermería también realizan la actividad de la asistencia domiciliaria

comprende los servicios y los productos proporcionados a los pacientes en su hogar que son necesarios para mantener, recuperar o fomentar su bienestar. Su objetivo principal radica en los individuos y sus familias, como tal la carrera profesional es otro tema de gran importancia ya que esto también nos ayuda o fomenta y ser mejores en el área de trabajo, el ser humano está constantemente en proceso de auto creación, y su último objetivo es el describir y entender el mundo que le rodea y, al mismo tiempo, hacerlo más sensible a los ideales de la persona, utilizando su característica específica: la racionalidad. Las acciones del ser humano son responsables en el sentido de que él elige intencionadamente entre las diversas opciones. Por otra parte, la persona está en constante interacción con su entorno y con otras personas para conseguir su objetivo. El ser humano actúa con base en su experiencia, manifestando sus capacidades de funcionar efectiva y eficazmente, afrontar y adaptarse a la vida. Cada persona tiene su propia "realidad", basada en sus experiencias. En general, el concepto de enfermedad se define como una limitación concreta del ser humano, pero que varía dependiendo de los valores personales, que están influenciados por las características del individuo y de su entorno. Las personas, con sus antecedentes característicos, ven la enfermedad y la salud de diferentes maneras y, consecuentemente, existe una variabilidad de comportamientos en sus acciones hacia la salud. Las características individuales, como edad, género, origen étnico, antecedentes genéticos, nivel intelectual y motivación, valores éticos y socioculturales, que varían entre personas y a lo largo del tiempo, han demostrado su influencia en las respuestas fisiológicas y en el comportamiento humano hacia la adaptación al entorno. Se reconoce

tanto la influencia genética como la del entorno, en relación con el comportamiento humano (5). Los factores del entorno, que influyen en la manera como las personas perciben y centran sus acciones en relación con la salud, los podemos clasificar en tres grupos: el entorno físico, los patrones culturales y los patrones sociales. Estos factores han sido agrupados de diferentes maneras, dependiendo del interés específico de la autora, así como desde el punto de vista de la relación enfermero-cliente o de los principios del sistema de salud pública todo esto es de muy grande importancia ya que todo nos rodea y son de gran ayuda para poder ser un profesional de grande prestigio por eso en la actualidad sabemos que estudiar una carrera no es fácil pero también nos beneficia en mucho, de tal manera que influyen los patrones sociales, como el nivel de educación, el estatus socioeconómico, el empleo y los patrones de relación entre las personas, influyen significativamente la accesibilidad al cuidado de la salud y la capacidad de tomar decisiones informadas. En algunos de los patrones culturales o sociales se han podido identificar factores de riesgo para enfermedades específicas. Por ejemplo, el estrés, la obesidad, la falta de ejercicio físico y el consumo de tabaco se han relacionado con las enfermedades cardiovasculares. A pesar de que el abandono de estos hábitos requiere cambios lentos de conducta, y en algunos casos son muy difíciles al enfrentarse a los valores específicos de grupos sociales determinados, dentro del trabajo científico de la enfermería sabes que nos ayuda a poder planear bien el manejo de un paciente con la finalidad de brindar los cuidados necesarios que se relacionan con los diagnósticos que se imparten dentro de cada área y van a depender siempre de la enfermedad y la gravedad que se llegara a presentar en

cada paciente, como sabemos la aplicación del método científico en la práctica asistencial enfermera, es el método conocido como proceso de Atención Enfermería (P.A.E.). Este método permite a las enfermeras prestar cuidados de una forma racional, lógica y sistemática, esto nos facilita tener mejor planteamiento de las enfermedades y nos permite poder relacionarnos más y tener mejor control, como sabemos la enfermería tiene una misión fue, es y será la gestión y ejecución del cuidado del paciente, también existen áreas o campos donde las enfermeras(os) pueden desarrollarse y realizar investigación, Es necesario que cada registro con fines de investigación esté contenido dentro de un protocolo específico, donde se deben detallar la justificación que llevó a la creación del registro en particular, los objetivos, los responsables dentro de la institución quienes deben conocer toda la investigación que se genere a partir del él, los criterios de inclusión, las variables que se incluirán y cómo será el proceso de recolección de la información, cómo se mantendrá la confidencialidad de la información, cómo se realizará la cesión de datos a terceros en caso que surja la necesidad de colaborar con otro centro y el proceso de consentimiento informado. El profesional de enfermería tiene las competencias de conocimiento científico, técnicos y humanistas que le confiere el estudio sistemático y universitario. Su alta calidad profesional le permite realizar la gestión y ejecución del cuidado y, por ende, ser consecuente con los deberes y responsabilidades inherentes a su carrera. Un cuidado de alta calidad depende de estas capacidades y habilidades. El estudio y acceso permanente a la evidencia científica les permite mantener sus conocimientos actualizados y la búsqueda de respuestas a preguntas que nacen de su quehacer clínico todo esto lo

teneos que tener en cuenta ya que nos ayuda a prepararnos más y saber más acerca de la carrera de enfermería, La enfermera(o) tiene competencias profesionales porque tienen el nivel de licenciatura que la o lo habilita para realizar investigación. Estas son de tres tipos y se describirán brevemente: Competencias genéricas Competencias específicas, Competencias en publicación, por eso es importante estarnos actualizando en cierto tiempo ya que eso nos ayuda más a nuestra formación como profesionales del área de salud , de tal manera también tenemos el tema de método científico y aplicación a la situación de la enfermera, como sabemos la enfermera vive en una sociedad determinada, en la que existen valores declarados, propios de esa cultura y del grado de desarrollo socio económico alcanzado; pero sobre todo, de la forma que tiene la sociedad para distribuir sus riquezas. Esos valores sociales tienen que estar contenidos en las profesiones que tienen mayor connotación en la sociedad, entre las cuales se encuentra la enfermería, por estar relacionada directamente con los mayores valores del hombre: su vida y su salud. De ahí la importancia de capacitar a las enfermeras, desde el punto de vista teórico, en materia ética, para que puedan luego, demostrar en la práctica, con su conducta moral, la aplicación de los principios, normas y valores de la ética, tanto aquellos universalmente reconocidos, como los propios de su cultura, sociedad y profesión, como final tienen los profesionales las funciones y actividades del profesional de enfermería se distribuyen en diferentes ámbitos , con múltiples satisfacciones, pero en muchas ocasiones se realizan en condiciones deficientes, con alta demanda y estrés pero con una motivación y compromiso por poder realizar el trabajo de manera gratuita y correcta.